



10.08.2023 - 08:15 Uhr

Rentrée scolaire : le TCS innove avec une alerte WhatsApp pour les automobilistes



Vernier (ots) -

La rentrée scolaire 2023 approche à grands pas et la priorité est une fois de plus d'assurer la sécurité des enfants sur le chemin de l'école, d'autant plus que les accidents sont en augmentation. C'est pourquoi le TCS présente le nouveau service " Safe2School Alert ". Ce système novateur de notification via WhatsApp a pour objectif d'informer les usagers de la route de la reprise des cours après chaque période de vacances scolaires, afin de renforcer leur vigilance et leur attention à l'égard des enfants sur les routes. Le TCS poursuit ainsi sa mission de prévention routière.

A quelques jours de la rentrée scolaire, le TCS lance une campagne de prévention autour de la thématique du chemin de l'école. Si les statistiques des accidents survenus depuis 1992 témoignent d'une diminution générale du nombre d'incidents, les chiffres sont de nouveau en hausse après une courte période de recul pendant les années de pandémie de coronavirus. Selon les statistiques de l'OFROU, parmi les 593 accidents relevés en 2022 sur le chemin de l'école, contre 562 en 2019, 515 comportaient des dommages corporels. Dans le détail, cela représente 2 personnes tuées, 73 blessés graves et 494 blessés légers.

Afin de réduire le nombre d'accidents, la prévention joue un rôle essentiel pour sensibiliser l'ensemble de la population. En effet, de nombreux usagers de la route oublient souvent, en particulier après les vacances estivales, que les enfants sont de retour sur les routes. Les automobilistes peuvent ainsi être moins préparés à réagir en cas de rencontre avec un enfant. C'est pourquoi le TCS lance le service " Safe2School Alert ", un système de notification par l'application WhatsApp, qui informe les usagers de la route de la présence des enfants sur les routes à chaque fin de vacances scolaires de chaque canton. Cette initiative vise à renforcer la conscience des usagers de la route et à les encourager à adopter une conduite prudente et respectueuse des règles, en particulier à proximité des écoles.

Le " Safe2School Alert " fonctionne de manière simple et efficace. Il suffit de s'inscrire en scannant le code QR. Une fois inscrit, l'utilisateur recevra une notification après chaque période de vacances durant l'année scolaire, indiquant la date de reprise des cours et la présence des enfants sur la route, et cela pour chaque canton suisse.

Le chemin de l'école joue un rôle crucial dans le développement personnel des enfants. Il favorise la socialisation, l'interaction avec l'environnement et l'apprentissage informel. De plus, il offre aux enfants une occasion d'activité physique en plein air lorsqu'ils se déplacent à pied, à vélo ou en trottinette, ce qui développe leurs compétences en matière de sécurité routière et contribue également à améliorer leur attention en classe par rapport à un trajet maison-école en voiture. Il est donc essentiel que le chemin de l'école soit un espace sûr, où les enfants peuvent s'épanouir.

C'est pourquoi le TCS invite tous les automobilistes, cyclistes et autres usagers de la route à s'inscrire au service " Safe2School

Alert ". Ensemble, ils contribueront à créer un environnement plus sûr pour les enfants sur le chemin de l'école. La sécurité des enfants est l'affaire de tous.

[Ensemble attentifs aux enfants - TCS Suisse](#)

Contact:

Laurent Pignot, porte-parole du TCS
058 827 27 16 | 076 553 82 39 |
www.presetcs.ch | www.flickr.com

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100910198> abgerufen werden.